
Protokoll der 4. SGA-Sitzung am 31.5. 2021  

von 16:30 bis 17:40 via MS Teams 

Anwesend: 

Dir. Georg Röblreiter (ROE) 

LV: Herwig Danzinger (DAN), Krista Maresch (MAR) 

EV: Adisa Czeczelich (CZE), Brigitte Hasenberger (HAS), Martin Hrunek (HRU) 

SV: Yannick Chaumont (CHA), Nastassja Erlacher (ERL) 

Termin für die 1. SGA-Sitzung im neuen Schuljahr: MI, 8.9.2021, 16:30  

 

1) Bericht und Diskussion über die aktuelle Corona-Situation  
 

ROE: alles läuft im Präsenzunterricht so weit gut, kein positiver Fall bei den SuS-Selbsttests seit längerer 

Zeit, Lob an die Lehrkräfte, Belastung für SuS groß, weist auf ein Mail an die Lehrkräfte hin, nicht dringend 

notwendige Leistungsüberprüfungen defensiv handzuhaben ; Maturafeiern sollen analog zu denen im 

Vorjahr stattfinden (Fr, 18.6., klassenweise, ab 13:30, 3G-Regel mit Registrierung am Eingang, kein Buffet); 

Feedback über Präsenzunterricht von 1. Klassen informell eingeholt – sehr positiv, alle hätten aus der 

digitalen Phase gelernt 

CZE: Frage nach Impfungen bzw. Impfbereitschaft im Lehrkörper 

ROE: keine Daten vorhanden (Datenschutz), vermutet aber hohe Impfbereitschaft im Lehrkörper; es gebe 

auch nahezu keine Testverweigerung bei SuS 

 

2) Bericht über den bisherigen Verlauf der Reifeprüfung 

ROE: generell gute bis sehr gute Ergebnisse (Covid-Test waren alle ok), Mathematikmatura deutlich besser 

als im letzten Jahr (sehr viele Sehr gut), der neue Modus habe hierbei mitgeholfen; die Direktorinnen und 

Direktoren haben gegen die Einbeziehung der Jahresnote in die Maturanote ( die Noten „rücken damit 

automatisch mehr in die Mitte“; weniger 5er, aber auch weniger 1er) und die Abschaffung des externen 

Vorsitzes (keine Kontrollmöglichkeiten) protestiert; Lob an die Maturantinnen und Maturanten 

CZE: Frage nach Maturareise 

CHA: Teile der Klasse fahren 

 

3) Bericht über den Überführungsprozess der NOVI ins Regelschulwesen und Information über ein Opt-

Out zur semestrierten Oberstufe bis September 2023  

ROE: im Herbst soll im Nationalrat die neue Oberstufe (im Prinzip wie „unsere“ frühere Modulare OS) 

beschlossen werden, der derzeitige Stand (Semestrierung, aber positive Leistungen bleiben nicht erhalten) 

sei ein Rückschritt, sollte ab 2021 gelten, Opt-Out ist möglich, Schule wird diese Möglichkeit nutzen 



4) Information, Diskussion und ggf. Beschluss über die Fortführung/Veränderung: Anschaffungen und 

Investitionen, Sozialmoderation, Verlängerung des Grundsatzbeschlusses zu den 

Schulveranstaltungen 

ROE: Bericht über Anschaffungen: Klimageräte, Whiteboards, neue Küche im Sozialraum der Lehrkräfte, 

sonst nur Ergänzungen, gewisse Reserve für die digitalen Endgeräte wird zurückgehalten 

ROE: Sozialmoderation soll wie gehabt weitergeführt werden (Finanzierung: 1/3 Elternverein, 1/3 VBS-

Verein/1/3 Schule) → einstimmig angenommen 

ROE: Verlängerung des Grundsatzbeschlusses zu den Schulveranstaltungen → einstimmig angenommen 

CHA: Frage nach Geld für Möbel im Außenbereich? – ROE: leider derzeit nicht möglich 

 

5) Vorratsbeschluss: Teilnahme an Straßen- bzw. Schulsammlungen im kommenden Schuljahr: „Rote 

Nasen Clowndoctors“, „Caritas“, „Österreichisches Jugendrotkreuz“  

→ einstimmig angenommen 

 

6) Vorratsbeschluss neu eingereichter Schulveranstaltungen (Coaching-, Berufsreflexions- und 

Kennenlerntage) sowie Bericht über die Stornierung von Schulveranstaltungen im laufenden 

Schuljahr  

→ einstimmig angenommen 

ROE: 1. Klassen sollen auf Kennenlerntage fahren; Planungen sind weit fortgeschritten, Details sind noch zu 

klären; Stornierungen der wegen der Pandemie abgesagten Veranstaltungen sind erledigt  

 

7) Allfälliges  

MAR: Thema „Berufsorientierung“ – Bitte an die Eltern (EV-Sitzung), Kontakt zu Spezialistinnen und 

Spezialisten herzustellen, man wolle ein breites Spektrum an Berufen für die SuS anbieten können; diesmal 

eilt es etwas, weil gleich am Anfang des Schuljahres die Berufsorientierungswoche stattfinden wird, 

diesbezügliches Mail wird folgen 

CZE: Ev. Problem für Eltern teilzunehmen, weil die Termine mit der eigenen Arbeit schwer vereinbar sind; 

könnte man nicht auch am Nachmittag etwas anbieten? – CHA: vermutlich werden dann wenige kommen 

CHA: Schule solle wieder an „Flag included“ wie letztes Jahr teilnehmen → einstimmig angenommen 

ROE: Elternabend der 1. und 5. Klassen: DO, 9.9., 18:00 

CHA: Frage nach einem „Ehemaligenverein“; er habe positive Beispiele von anderen Schulen kennen 

gelernt – ROE: Initiative prinzipiell zu begrüßen, von Seiten der Lehrkräfte seien aber keine Kapazitäten 

bezüglich Gründung und Betreiben des Vereines vorhanden; ev. Yannick als Gründer? 

ROE: Schulball für 2022 ist fixiert (26.3.2022, Burg Perchtoldsdorf), Bitte an ERL, in den 7. Klassen 

diesbezüglich Werbung fürs Ballkomitee zu machen und einen Termin zu planen  


